

## **El socialismo es oscuridad para los varguenses**

Desde la Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en Vargas nos solidarizamos con los venezolanos varguenses que desde el día 12 de mayo del presente año fueron víctimas de un apagón del sistema eléctrico, y que hoy, varios días después, algunas zonas del estado aún se encuentran a oscuras en todo el estado Vargas debido a esta falla.

Condenamos el estado de abandono del sistema de distribución eléctrico en la entidad, que ha sido víctima de la corrupción de más de dos décadas del chavismo. Ante esto nuestro corazón y apoyo está con todos el 70% de los varguenses que permanecieron a oscuras por más de 24 horas, entendiéndolo que no es la primera o la última vez, mientras la tiranía continúe en el poder, que pasamos por esta situación.

Estamos ante la más clara muestra de la tragedia socialista que viven los ciudadanos; alimentos que se descompusieron en las neveras y hogares, artefactos eléctricos quemados y pérdidas económicas en los comercios de la ya muy deprimida economía de nuestro estado.

Por consiguiente, ratificamos el carácter criminal de este régimen socialista, porque estamos convencidos que el daño intencional a la nación ha sido intencional, y se cuenta no solo en pérdidas materiales sino en pérdidas de vidas humanas. Por último, desde el partido de la libertad seguimos firmes en la convicción de desalojar del poder a las mafias y así los varguenses puedan construir una nación libre y vivir en verdadera prosperidad.

**Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en Vargas**

**La Guaira, 14 de mayo de 2021**